

北立誠小学校 学校だより

津市立北立誠小学校 7月号

令和6年7月1日

学校教育目標「やる気いっぱい やさしさいっぱい 夢いっぱい」

授業参観・引き渡し訓練ありがとうございました。

去る6月7日（金）に、授業参観と引き渡し訓練を行いました。たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、入学あるいは進級して2か月余りたつ子どもたちの様子を見ていただきました。課題（問題）解決に向け、一人で考えたり、タブレットを使ったり、仲間と相談したりしながら、自分なりの考えを創っていくことをめざしています。たくさんの方に参観頂きありがとうございました。

また、授業参観後には、災害時、非常時に備えた引き渡し訓練を行いました。こちらの方もたくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。



登下校における熱中症対策について

本年度も暑い時期がやってきました。学校内では、換気を行いながら、子どもたちの体調に合わせて各教室・各特別教室のエアコンを稼働しています。

登下校における子どもたちの熱中症からのリスクをできるだけ低減するため、毎年7月～9月に熱中症対策を実施していますが、例年行ってきた「ヘルメットに代わり帽子の着用を認める」ことについて、交通事故にあった時のリスクを考え、**今年度は基本的に7月～9月もヘルメット着用にします。**それ以外について、下記の熱中症対策を認めます。ご協力をお願いします。

- ①登下校時、ネッククーラーの使用を認めます。
- ②登下校時、周りの状況に留意し、状況に応じて日傘等の使用を認めます。
- ③タオル・水筒は毎日持ってくることに、ご協力をお願いします。

※どうしても必要と判断される場合に限り、**塩分チャージ**および**塩分補給用タブレット**等の持参を認めます。なお、摂取する時間や場所、他の人にあげない、ごみは持ち帰るなど、学校でルールを作ります。持ってくる場合は担任に申し出てください。

※登下校時、ヘルメットの着用を7月～9月も続けます。ただ、熱中症のリスクは個人差がありますので、熱中症のリスクが大きいと判断される場合は**担任に申し出てください。**

1学期末 個人懇談会について

本年度も個人懇談会を下記のとおり実施いたします。1学期の学習・生活・健康について、お子様の成長を確かめ合うとともに、来学期への準備をする機会にしたいと思っております。ご多用とは存じますが、ぜひともご出席いただきますようご案内申し上げます。

・日時 7月16日（火）・17日（水）・18日（木） 13:30～
（6月24日に配布しました「一学期末 個人懇談会日時のお知らせ」を参照してください）

7月の行事予定

- 1日(月) クラブ活動
- 4日(木) 図書1学期返却最終
PTA研修部 学校奉仕日
- 11日(木) 夏休み図書貸出(1・3・4年)
- 12日(金) 夏休み図書貸出(2・5・6年)
- 16日(火) 13:00下校
1学期個別懇談会(13:30~)
- 17日(水) 給食終了 13:00下校
1学期個別懇談会(13:30~)
- 18日(木) 3限授業、11:40下校、1学期個別懇談会(13:30~)
- 19日(金) 1学期終業式、大掃除、11:40下校
- 22日(月) 夏季休業日(～8月31日)
- <2学期当初>
- 9月2日(月) 2学期始業式、給食なし、11:40下校
- 3日(火) 給食開始 13:20下校
- 4日(水) 13:20下校
校内作品展(14:00~17:00)
- 5日(木) 13:20下校
校内作品展(9:00~17:00)
- 6日(金) 平常日課
修学旅行説明会(6年保護者 6限目)



園芸ボランティアの活動を始めました

今年度、園芸ボランティアを発足し、15名の方に登録いただきました。6月19日(水)に園芸ボランティアの方々に来ていただいて、花壇を耕し、草取りをし、苗を植えていただきました。きれいにさせていただきました。ありがとうございます。また、その後も自主的に水をやりに来ていただいている方もあり、感謝しています。ありがとうございます。今後も無理のないようによりしくお願いします。



お知らせ

本校では、「くるりんペーパー」「ペットボトルキャップ」の回収に取り組んでいます。「くるりんペーパー」は、紙マーク(紙製容器包装識別マーク)のついた紙製品を回収すると、トイレトペーパーに交換していただけます。(牛乳パックは回収できません)。「ペットボトルキャップ」は約800個でワクチン1人分に代わり、ワクチンを必要としている世界の国々の子どもたちに送られます。毎日のようにたくさんくるりんペーパーやペットボトルキャップを子どもたちや保護者の方々が届けていただいています。誠にありがとうございます。今後も引き続きこの取り組みを継続していきますのでご協力よろしくお願いいたします。

今後、土日曜日に学校へ届けたい方のために、土日に限り学校玄関外に回収箱を設置しますのでご活用ください。